

CLUBES

El Olympique de Lyon continúa creciendo en fútbol femenino con la compra del Reign FC

El club francés, campeón de la Champions League femenina, ha firmado un acuerdo por el que pagará 3,15 millones de euros por el equipo de la Nwsl, máxima competición del *soccer* de mujeres en la que el Barça también quiere estar.

Palco23
20 dic 2019 - 09:15



El Olympique de Lyon no había hecho ninguna declaración pública de intenciones, pero desde hoy es el máximo accionista de una de las franquicias de la National Women's Soccer League (Nwsl). El club de la Ligue-1, que tiene uno de los equipos de fútbol femenino más potentes de Europa, se ha hecho con el control del Reign FC, ubicado en Tacoma (Washington).

El equipo francés pagará 3,51 millones de dólares (3,1 millones de euros) a través de un vehículo inversor del que controlará el 89,5%. Bill Predmore, director general y cofundador del club estadounidense, mantendrá un 7,5%, mientras que el ex de la NBA Tony Parker poseerá hasta un 3%. En el caso del jugador de baloncesto, su

inversión se suma a la alianza que tiene con el Olympique en el Asvel de Euroliga.

El conjunto galo es el primero de Europa que entra en el accionariado de una franquicia de la Nwsl, un objetivo que el FC Barcelona también persigue desde 2015 sin que por el momento se haya materializado. En su caso, una preocupación es poder preservar su alianza con Nike en la liga y la ubicación, aunque siempre ha mostrado predilección por California.

El Olympique de Lyon continúa creciendo en fútbol femenino con la compra del Reign FC

En este sentido, la Nwsl ha confirmado que existen “otras discusiones serias en curso con grupos interesados” por entrar en una liga que en 2020 sólo disputarán nueve equipos y se ampliará a diez en 2021 con un club de nueva creación en Louisville (Kentucky).

La elección del Reign FC por el Lyon no es casual, ya que tres de sus exjugadoras más emblemáticas forman parte de la plantilla: la icónica delantera Megan Rapinoe, elegida mejor jugadora de la Fifa y ganadora del Balón de Oro en 2019, y la atacante sueca Ada Hegerberg. Además, en sus filas también está la centrocampista galesa Jessica Fishlock.

El Lyon espera que este acuerdo favorecerá “el desarrollo de la marca OL en el territorio de América”, donde actualmente no tiene presencia recurrente. El proyecto también tiene una vertiente deportiva, pues se contempla “el intercambio de habilidades y conocimientos en términos de formación de jugadores jóvenes a través de una asociación establecida entre las academias de los dos clubes”.